

13.10.2017

Platzverweis für lagernden 32-Jährigen

Weil er sich mit einem umfangreichen Lager in der Riedlangstraße niederließ, erteilte der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) einem 32 Jahre alten Mann am Dienstagnachmittag, 10. Oktober 2017, einen Platzverweis. Aus zwei Zelten und einigen Holzpaletten hatte sich der Wohnsitzlose auf Höhe des Wendehammers am Ende der Straße eine Unterkunft errichtet. Damit verstieß er gegen die Gefahrenabwehrverordnung zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung auf öffentlichen Straßen und in öffentlichen Anlagen. Im Gespräch mit den Einsatzkräften gab er an, keine Ausweispapiere zu besitzen, da er diese verloren habe. Nachdem der Mann seine Daten genannt hatte und diese bestätigt werden konnten, sprachen die Einsatzkräfte den Platzverweis aus. Eine Anwohnerin hatte sich gegen 17 Uhr beim KVD gemeldet und auf das Lager hingewiesen.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.